



Urge recuperar el tránsito por la carretera CA-9 SUR A que sufrió daños severos en el kilómetro 44 y que provocó el cierre total de la misma.

Los transportistas hemos apoyado al país manteniendo la actividad en el transporte terrestre usando rutas alternas que representan mayor riesgo y costos, sin embargo la situación se ha vuelto insostenible.

Instamos al señor Presidente de la República a que actúe prestamente e instruya las acciones pertinentes a las autoridades del Ministerio de Comunicaciones a fin de que se recupere la movilidad por dicha carretera, esencial para el abastecimiento del país.

El país requiere un plan de acción concreto y expedito para dicha obra de urgencia nacional. Exhortamos a otras instituciones del Estado tales como el Congreso de la República y el Ejército de Guatemala, para que apoyen dicho plan, bajo el entendimiento que el bien común es lo que nos une y nos debe guiar.

CNT – TRANSPORTAMOS GUATEMALA

Ciudad de Guatemala, 21 de julio de 2024.